

Shiai à Ensisheim – Dimanche 15 juin 2025



Ce dimanche, Yamah représentait l'Espérance 1893 lors du Shiaï organisé à Ensisheim. Il a disputé cinq combats, dont **quatre se sont soldés par des égalités**. Il décroche une **victoire par waza-ari**, ce qui lui permet de **marquer 7 points sur la journée**.

Il comptabilise désormais **51 points au total**, ce qui le rapproche un peu plus de l'objectif des 100 points nécessaires. **Il lui reste 49 points à obtenir**, mais la dynamique est relancée : **on y croit !**

Selon le retour du coach Numan, **des progrès sont visibles**, notamment dans le **travail de garde et les déplacements**. Cependant, Yamah doit encore **améliorer l'efficacité de ses attaques et ses projections**, points essentiels pour transformer ses bonnes intentions en victoires franches. Cette compétition, la première et unique de l'année pour lui, marque un **retour progressif sur les tatamis**, et laisse espérer **de meilleurs résultats pour la saison prochaine**.

En parallèle, **Nathalie et Kevin** ont assuré avec sérieux à la **table centrale**, où ils ont suivi une **formation spécifique à la gestion des**

Shiai, différente des compétitions classiques. Cette formation comprenait :

- La création des **poules morphologiques**
- La gestion des **combats de rattrapage**
- L'inscription des judokas présents via **feuilles manuelles et logiciel**
- La **vérification du nombre de points** restant à valider pour chaque judoka

Un grand bravo à eux pour leur implication et leur envie de se former, ce qui contribue directement à la bonne organisation de ces événements techniques.